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ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda convocazione

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCIT

A

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Russo Girolamo P 10.11 11.13
Argiroffi Giulia P 10.11 11.09
Caronia  Marianna A --- ---
Ferrara Fabrizio P 10.11 10.23
Gentile Milena P 10.11 11.13
Melluso Fausto P 10.11 11.13
Tantillo Giulio A --- ---

Il Presidente Russo alle ore 10.11 in seconda convocazione apre la seduta in
modalità telematica con la presenza dei Consiglieri: Argiroffi, Ferrara, Gentile e
Melluso.
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà
visionabile al seguente link:
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
Argomenti da trattare:
● Trattazione PUMS
● Comunicazioni del Presidente;
● Varie ed eventuali;
● Lettura e approvazione del verbale della seduta.

Il Presidente Russo ringrazia l’Ing. Biondo per la partecipazione e chiede di
proseguire alla trattazione del PUMS comunicando allo stesso che la Commissione ha
proceduto a degli incontri con dei Professori dell’Università e Associazioni cittadine.
Chiede di relazionare alla luce delle notizie che non danno pieni voti ai piani della
Città di Palermo.
La Cons. Gentile chiede all’Ing. Biondo di conoscere lo stato dell’arte sulla sinergia
con gli altri comuni dell’area metropolitana, e sui criteri per attenzionare le fasce
deboli nonché le articolazioni che coinvolgono i percorsi ciclabili, le
pedonalizzazioni e i flussi marittimi.
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La Commissione apre un dibattito al proposito degli interventi nei lavori.
L’Ing. Biondo illustra quanto in itinere nei lavori sui PUMS e sull’intervento del
Ministero a proposito della uniformità dei PUMS nazionali. Ritiene che la
valutazione del PUMS del nostro Comune è stata scarsa in quanto ancora in itinere
nel suo complesso. Continua relazionando sul piano di monitoraggio e il conforto, a
seguito di contatti e chiarimenti con il Ministero, della buona considerazione di cui il
piano gode. Prosegue relazionando sui vari punti di cui il Pums necessita per la
sinergia con la Provincia e la Città Metropolitana e la predisposizione di un piano
strategico generale fra i soggetti coinvolti.
Su richiesta del Cons. Melluso continua relazionando sulla partecipazione e il
coinvolgimento della cittadinanza ritenendo tale collaborazione fondamentale alla
redazione degli indicatori per l’aggiornamento del piano di monitoraggio. Protrae
l’intervento spiegando al proposito delle linee guida sugli indicatori e soddisfazioni
dell’utenza.
La V.P. Argiroffi pone dei quesiti su quanto precedentemente dichiarato dallo stesso
Ing. Biondo sempre sul Pums.
L’Ing. Biondo spiega che per la redazione del Piano gli è stato assegnato l’incarico
d’ufficio malgrado un personale numericamente scarso, con un esiguo finanziamento
e che si è avvalso successivamente della collaborazione esterna di altri istituti quale
l’Università.
Prosegue il dibattito sulle integrazioni progettuali e collaborazioni degli altri Enti
interessati.
Il Presidente Russo ringrazia l’Ing. Biondo per la partecipazione e chiede al
Segretario di dare lettura del verbale della seduta odierna che viene posto in
votazione per appello nominale.
Il presente verbale N. 139 del 28.07.2020  viene approvato all’unanimità dei presenti.
Alle ore 11.13 il Presidente dichiara chiusa la seduta.
Letto, approvato e sottoscritto.

Il Segretario Il Presidente

Domenico Mattei Girolamo Russo
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